

—Dimanche, à Saint-François-Xavier de Fraserville, S. G. Mgr l'Archevêque a donné la Confirmation à 247 enfants. Mgr Rouleau, principal de l'École normale Laval, a prononcé le sermon de circonstance.

Dans l'après-midi, Sa Grandeur a fait la bénédiction du collège commercial que l'on a fondé dans la même paroisse. A cette cérémonie, ce fut encore Mgr Rouleau qui prononça le sermon de circonstance, sur les bienfaits et les conditions de la bonne éducation.

CHICOUTIMI

-- Par décision de S. G. Mgr l'évêque de Chicoutimi, ont été nommés :

M. l'abbé L.-G. Leclerc, curé de Sainte-Croix du Lac à la Croix ;

M. l'abbé Paul Lavoie, curé de l'Isle-aux-Coudres.

M. l'abbé A. Villeneuve reste curé de Saint-Edouard de Péribonca.

—Mardi de cette semaine, a eu lieu le pèlerinage annuel des paroisses du comté de Chicoutimi, à la Bonne Sainte-Anne.

Le problème des immigrants catholiques aux Etats-Unis

GAIN OU PERTE ?

La *Correspondance de Rome* a publié cette traduction d'un intéressant article de l'*Extension Magazine*, organe de la grande Société *Catholic Extension* :

Nous avons vu avec un grand intérêt une citation de la *Correspondance de Rome*, faite récemment par la *Catholic Fortnightly Review*, sur la question qui s'impose de sauver les immigrants catholiques, dont le nombre, aux Etats-Unis, s'accroît chaque année davantage.

La *Correspondance* émet l'idée de calculer la proportion annuelle des immigrants catholiques et la proportion des naissances dans les familles catholiques, soit indigènes, soit d'origine étrangère, afin d'assurer la vérité en face de l'accroissement de l'Eglise dans cette contrée.

Le publiciste romain demande : Est-ce que l'Eglise catholique aux Etats-Unis a un grand pouvoir d'extension ? Ou y